

ABSTRAK

Irma Oktavia Anggraini, 12102193152, Pembagian Peran Suami Istri Keluarga Pedagang Pasar Perspektif Trilogi Kongres Ulama Perempuan Indonesia (Studi Di Pasar Mojo Kabupaten Kediri), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Jurusan Syariah, Fakultas Syari'ah Dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2023, Pembimbing: Arifah Millati Agustina, M.H.I.

Kata kunci: Pembagian Peran Suami Istri, Pedagang Pasar, Trilogi KUPI

Latar belakang masalah pada penelitian ini adalah masih banyak masalah yang terjadi pada masyarakat terutama dalam pembagian peran suami istri dalam keluarga pedagang pasar. Dalam masalah ini, dikarenakan pasangan suami istri belum faham dengan konsep Trilogi/tritunggal KUPI yang seharusnya diterapkan dalam rumah tangga.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) bagaimana pembagian peran suami istri keluarga pedagang di Pasar Mojo? (2) bagaimana pembagian peran suami istri keluarga pedagang di Pasar Mojo ditinjau dari perspektif Trilogi Kongres Ulama Perempuan Indonesia? Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pembagian peran dari suami istri yang bekerja sebagai pedagang di Pasar Mojo. (2) untuk mengetahui pembagian peran dari suami istri yang bekerja sebagai pedagang di Pasar Mojo ditinjau dari perspektif Trilogi Kongres Ulama Perempuan Indonesia.

Jenis metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data melalui metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan kondensasi data, penyediaan data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Sedangkan dalam pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi metode dan triangulasi sumber.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Pembagian peran suami istri pada keluarga pedagang di Pasar Mojo masih belum adil dan seimbang. Hal ini dibuktikan dengan suami yang hanya memedulikan wilayah publik saja. Sedangkan kepedulian urusan domestik masih cukup rendah. 2) Dari perspektif Trilogi KUPI, pembagian peran suami istri keluarga pedagang di Pasar Mojo belum sepenuhnya sejalan dengan pendekatan-pendekatan KUPI. Dilihat dari pendekatan *ma'ruf*, masih terdapat suami yang tidak berlaku adil kepada istrinya. Kemudian dilihat dari pendekatan *mubadalah*, masih ada pasangan suami istri yang tidak bekerja sama dan tidak bermitra dalam menyelesaikan pekerjaan rumah tangga. Selanjutnya dilihat dari pendekatan keadilan hakiki, istri dari keluarga pedagang pasar Mojo belum sepenuhnya mendapat keadilan secara hakiki.

ABSTRACT

Irma Oktavia Anggraini, 12102193152, Distribution of Roles of Husbands and Wives of Market Merchant Families Trilogy Perspective of Indonesian Women's Ulama Congress (Study at Pasar Mojo, Kediri Regency), Islamic Family Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Legal Studies, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Advisor Arifah Millati Agustina, M.H.I.

Keywords: Distribution of the Role of Husband and Wife, Market Traders, KUPI Trilogy

The background of the problem in this study is that there are still many problems that occur in society, especially in the distribution of the roles of husband and wife in the family of market traders. In this case, it is because the husband and wife do not understand the concept of Trilogy/trinity of KUPI which should be applied in the household.

The focus of the research in this script is (1) how is the distribution of the roles of married traders in Mojo Market? (2) How is the distribution of the roles of married merchant families in Mojo Market reviewed from the perspective of the Indonesian Women's Ulama Congress Trilogy? The purpose of this study is (1) to find out the share of roles of married couples who work as traders in Mojo Market. (2) To find out the division of roles of married couples who work as traders in Mojo Market is reviewed from the perspective of the Indonesian Women's Ulama Congress Trilogy.

The types of research methods used are qualitative approaches to data collection techniques through interviews, observation, and documentation. Data analysis techniques use data reduction, data preservation, and conclusion withdrawal or verification.

The results of this study show that 1) The distribution of married roles in merchant families in Mojo Market has not been fully balanced. This is evidenced by husbands who care only about the public domain. Meanwhile, domestic affairs concern is still quite low. 2) From the perspective of the KUPI Trilogy, the division of the role of married traders in Mojo Market has not been completely in line with KUPI's approaches. Judging from the ma'ruf approach, there is still a husband who does not act justly to his wife. Then, judging from the approach, there are still married couples who do not cooperate and do not partner in finishing housework. Furthermore, judging from the approach of Hakiki justice, the wife of the Mojo market trader family has not fully received justice.

الخلاص

إرما أكتافيا أنكرائيني، 12102193152، توزيع أدوار الزوج والزوجة في عائلة تجار الأسواق من منظور ثلاثية مؤتمر علماء النساء في إندونيسيا (دراسة في سوق موجو بمحافظة كديري)، برنامج دراسات الأسرة الإسلامية، قسم الشريعة، كلية الشريعة والقانون، جامعة سيد علي رحمة الله، 2023، المشرف: عارفة ميلاتي أغستينا، M.H.I.

الكلمات الرئيسية: توزيع أدوار الزوج والزوجة، تاجر السوق، ثلاثية مؤتمر النساء العالمات الإندونيسيين

خلفية المشكلة في هذه الدراسة أنه لا يزال هناك العديد من المشاكل التي تحدث في المجتمع، خاصة في توزيع أدوار الزوج والزوجة في أسرة تجار السوق. في هذه الحالة، يكون السبب في ذلك هو أن الزوج والزوجة لا يفهمان مفهوم ثلاثية / ثلوث KUPI الذي ينبغي تطبيقه في المنزل.

في سوق موجو هو محور البحث في هذه الرسالة. يهدف البحث إلى (1) التعرف على توزيع الأدوار بين الزوج والزوجة اللذين يعملان كتجار في سوق موجو؟، و(2) التعرف على توزيع الأدوار بين الزوج والزوجة اللذين يعملان كتجار في سوق موجو من منظور ثلاثية كونغرس علماء نساء إندونيسيا؟. الغرض من هذا البحث هو (1) معرفة تقسيم الأدوار بين الزوج والزوجة اللذين يعملان كتجار في باسار موجو. (2) لمعرفة تقسيم الأدوار بين الزوج والزوجة اللذين يعملان كتجار في سوق موجو من حيث ثلاثية مؤتمر علماء النساء الإندونيسيين.

تستخدم طريقة البحث النوعية مع تقنية جمع البيانات من خلال المقابلات والملاحظات والوثائق. بينما يتم استخدام تقنية تحليل البيانات من خلال تقليل البيانات وتصنيفها واستخلاص الاستنتاجات أو التحقق.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن (1) توزيع الأدوار بين الزوج والزوجة في أسرة التجار في سوق موجو لم يكن متوازنًا بشكل كامل. ويتم تأكيد ذلك من خلال اهتمام الزوج فقط بالمسائل العامة، بينما يظل الاهتمام بالشؤون المنزلية منخفضًا بشكل كافٍ. (2) من منظور ثلاثية كوبي، لم يكن توزيع الأدوار بين الزوج والزوجة في أسرة التجار في سوق موجو متنسقًا تمامًا مع نهج كوبي. من وجهة نظر المعروف، لا يزال هناك أزواج لا يتصرفون بعدل تجاه زوجاتهم. ثم يتم التحقق منه من خلال نهج المبادلة، لا يزال هناك أزواج لا يعملان معًا ولا يشاركان في إنجاز الأعمال المنزلية. بالإضافة إلى ذلك، من وجهة نظر العدالة الحقيقية، لم تحصل زوجة عائلة تاجر سوق موجو على حقها في العدالة الحقيقية بشكل كامل.